

INFORMAN SOBRE INCIDENTE. - Nápoles, Italia, agosto 24. El teniente James P. Anderson, el teniente Lawrence M. Muczysnky, el comandante Henry Kleeman y el teniente David J. Venlet, en el portaviones norteamericano Nimitz, donde ofrecieron una conferencia de prensa sobre el in-cidente con aviones libios. (UNIFAX II de UPI).

# Crisis en C.A. Tratan Paz García y Herrera Campins

CARACAS, agosto 24 (AP).— El Presidente de Honduras, Policarpo Paz García, llegó hoy aquí para una visita oficial de tres días, e inició de inmediate sus conversadores. diato sus conversaciones con el Presidente Luis Herrera Campins, sobre la situación centroamericana y otros temas políticos y

económicos. Herrera, al recibir a Paz García en el Aeropuerto, le expresó que la elección general que se realizará en Honduras, en noviembre próximo será un paso importante en el proceso de

Paz García replicó que su visita "reafirma los lazos de sincera amistad, de cooperación y de hermandad, que siempre han existido entre nuestras dos naciones"

primera de sus dos entre-vistas con Herrera.

El Canciller venezolano, José Alberto Zambrano Velasco, dijo que la visita del Presidente hondureño

A pocas horas de su lle-gada, el general Paz-García estaba en el Palacio de Miraflores, para la

Se anticipó que, al tér-

temente político.
Otras fuentes indicaron

mino de la visita de paz García, se anunciará el otorgamiento de un crédito de Venezuela a Honduras

por más de 20 millones de

dólares, para un programa

Honduras es, además, uno de los países favoreci-dos por el covenio, me-diante el cual México y Venezuela, suministran petróleo en condiciones fi-

nancieras especiales.
Paz García se reunirá

mañana con dirigentes de Congreso y visitará el Mi-nisterio de Defensa.

Regresará a su país el miércoles después de me-

diodía. Esta noche, asiste a un banquete en su honor

ofrecido por Herrera Cam-

de desarrollo energético.

que los dos presidentes hablarán sobre la situación centroamericana en general, incluyendo la violen-cia en El Salvador, nación cia en El Salvador, nación vecina de Honduras, y acerca de lo que los informantes llamaron "crecientes muestras de preocupación" en la zona por la supuesta presencia de cubanos en algunos puntos conflictivos. No dieron otros detalles.

dieron otros detailes.
Fuentes locales dicen
que Herrera considera que
el establecimiento de un
gobierno democrático en
Honduras debe tener un
efecto positivo en toda
América Central.
Se anticho que al tér-

# Rusia Comprará a E.U. **Gran Cantidad Cereales**

WASHINGTON, agosto adquirido por los soviéti-(AP).— La Unión So-cos, a ser entregados en el viética compró 100,000 to-neladas métricas de trigo neladas métricas de trigo y 100,000 toneladas adi-cionales de maiz a los Es-tados Unidos, para entrega en 1981-1982, In-formó hoy el Departa-mento de Agricultura norteamericano. Funcionarios del Depar-tamento dijeron que estas compras elevaron a 125

compras elevaron a 1.25 millones de toneladas mé-

cos, a ser entregados en el sexto año de un acuerdo a largo plazo.

Según el Acuerdo, los so-viéticos deben comprar un mínimo de seis millones de toneladas de trigo y maiz cada año, y pueden com-prar otros dos millones adicionales, sin ningún tipo de negociación. Para adquirir más de ocho millones los soviéticos deben consultar con las autoridatricas el total de cereales des estadounidenses

## Saturno Sigue Causando Confusión a Científicos

PASADENA, Estados Unidos, agosto 25 (UPI).— La nave espacial Voyager, 2, acelerando hoy su aproximación al planeta Sa-turno, de mañana a la noche, descubrió que uno de sus satélite tiene la de sus satelite tiene la forma de un disco de hockey, pero dejó desconcertados a los científicos al 
fracasar en encontrar a 
las "lunitas perdidas", 
que los investigadores 
habían teorizado, debían 
existir entre los espectacia. existir entre los espectaculares anillos del planeta.

"Nos encontramos ahora en el lugar donde esanora en el lugar conde es-perábamos que no es-taríamos y estamos buscando desesperada-mente alguna otra explica-ción", dijo el jefe de programa de la nave espacial, en esta localidad, de California.

Los científicos teorizaron que algunas de las bre-chas que separan a los numerosos anillos, forma-dos por heladas fragmendos por neladas fragmen-tos en órbita alrededor del planeta, debía haber sido creadas por pequeñas sa-télites, que habrían lim-piado las áreas como escobas cósmicas.

Las cámaras de la nave han completado su inspec-ción de dos de las brechas, incluida la división Cas-sini, de 500 kilómetros de sini, de 500 kilometros de ancho, visible a los telesco-pios de la tierra, y no en-contró ningún satélite suficientemente grande para causar tal vacío, dijo Smith.

"Por el momento, debemos descartar la posibilidad de que estas dos brechas hayan sido

orechas nayan sido creadas por un solo saté-lite", agregó. Voyager 2 proporcionó hoy las primeras buenas fotos de Hyperion, una de las 17 lunas conocidas de Saturno, descubriendo lo que primero parecía un cique primero parecía un ci-lindro irregular, una papa aterronada o una lata de cerveza maltratada, que mide 354 kilómetros de largo por 210 de ancho. Smith indicó que las fo-tos posteriores mostraban que "parecía más bien un disco de hockey", que tiene la forma de una mo-neda.

"Si hay un eje largo, no está orientando ni en dirección a Saturno ni a un plano orbital, de modo que enfrentamos un objeto peculiar, que puede estar asociado a un peculiar sis-tema de mecánica", a-gregó.

Los científicos se pre-guntaban cómo asumió Hyperion, semejante posi-ción dinámicamente inescion dinamicamente ines-table sin romperse, conjeturando que podría haber sido desviado de su ubicación teóricamente correcta por un impacto relativamente reciente.

Voyager 2 cruzó la zona en la que el viento solar presiona contra el campo magnético del planeta a las 1508 GMT, dijo el científico del proyecto Ed-ward C. Stone.

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 24 (AP).— La Bolsa bajó a su menor nivel desde hace una semana ante el temor una semana ante el temor de que se prolongue aún más la vigencia de las altas tasas de linterés, en tanto que el Mercado de Bonos también bajó.

En los últimos días, mu-chos analistas de Wall Street han advertido que la esperanza de una baja en las tasas de interés no se hará realidad pronto. Una de las razones para

el pesimismo es el aumento de 800 millones de dólares, en la circula-ción monetaria anunciado el viernes por la Reserva Federal, cifra que reforzó la expectativa de que el Gobierno continuará su política de restricción del crecimiento monetario y el

La cotización de los bo-nos bajo hoy a niveles re-cord, en lo de largo plazo, que siguen una tendencia opuesta a las tasas de inte-

El promedio Dow Jones para 30 industrias bajó 20.46 puntos y cerró a 900.11, el nivel más bajo desde el 11 de julio de 1980, cuando llegó a 891.13.

También fue la marca más baja desde el 20 de junio, cuando perdió 20.31

Las bajas superaron a las alzas por un margen de más de 10-1.

El volumen total nego-ciado fue de 46.75 millones de acciones, contra 37.67 millones de la sesión del viernes.

El índice compuesto bajó 2.18 puntos y cerró a

#### PRECIO CAFE

NUEVA YORK, agosto 24 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 a 438 puntos en la lonja local. Se vendieron 2,165 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy con

Las cotizaciones para entrega inmediata prome-diadas por los corredores

fueron como sigue: Colombianos, Medellins Armenias, Manizales:

158.0. El Salvador Central Standard: 120.0.

Mexicanos Laredo:

### PRECIO ALGODON

NUEVA YORK, agosto 4 (UPI).— El algodón

-Favor pase a la página 33.



NIÑA PRODIGIO DEL AJEDREZ.— Londres, agosto 24. La niña Sabrena Needham, de nueve años de edad, la jugadora de ajedrez más joven del mundo, que se clasifica en una competencia mundial, durante partida con el gran maestro soviético Vassily Smyslov, en el Torneo de Maestros del Banco Lloyd. La niña, que comió un helado durante el juego, reconoció su derrota tras 20 minutos y 41 segundos.